



**RAD
ENTSCHEID
HEIDELBERG**

Wir bleiben dran und möchten euch einladen!



Liebe Radentscheid-Gemeinschaft,

in den letzten Monaten ist wieder einiges passiert. Oder auch nicht. Am 14. März sollte der Gemeinderat über die Durchführung des Verkehrsversuchs in der Mittermaierstraße abstimmen und entschied sich stattdessen für die Einrichtung eines Arbeitskreises. Bis zur Gemeinderatswahl im kommenden Juni passiert jetzt erstmal nichts. Wir bleiben aber weiter dran!

Wir setzen uns auf unterschiedliche Weisen für gute Bedingungen für den Fuß- und Radverkehr ein. Um denen zu danken, die auch ohne sichere und

komfortable Wege das Rad nutzen, starteten wir im März die monatliche Aktion "Früher Snack für Radler:innen" an der Uferstraße.

Zwischenzeitlich startete auch die Baustelle in der Dossenheimer Landstraße. Nach den Erfahrungen aus Rohrbach im letzten Jahr, die unter anderem zum Rücktritt des Kinderbeauftragten führten, sehen wir bei der Baustelle in Handschuhsheim eine deutliche Weiterentwicklung.

Über die zukünftige Bedeutung der Plöck im Radnetz sind sich auch Radfahrende uneinig. Der Radentscheid spricht sich für die eindeutige Stärkung des Fußverkehrs aus.

Zudem möchten wir euch am 05. Mai in die Südstadt zur Kidical Mass einladen, eine angemeldete Fahrraddemo für und mit Kindern.

Weitere Informationen und Hintergründe zu den einzelnen Themen findet ihr weiter unten.

Vielleicht treffen wir uns bei der Kidical Mass. Wir freuen uns auf euch!

Herzliche Grüße,
der Radentscheid

Keine Entscheidung im Gemeinderat zum Verkehrsversuch in der Mittermaierstraße

Am 14. März folgte der Gemeinderat nicht der Empfehlung des Ausschusses für Klima, Umwelt und Mobilität (AKUM), den großen Verkehrsversuch in der Mittermaierstraße durchzuführen. Statt dessen wurde für die Einrichtung eines Arbeitskreises gestimmt. Dieser soll eine Lösung erarbeiten, mit der alle Beteiligten einverstanden sind.

Einem Artikel in der RNZ vom 29. März 2024 konnten wir entnehmen, dass der Arbeitskreis erst nach der Gemeinderatswahl im Juni einberufen wird. In unseren Augen eine reine Verzögerungstaktik.

Unabhängig vom Verkehrsversuch ist die Verkehrssicherheit für den Fuß- und Radverkehr in der Mittermaierstraße nach wie vor nicht gegeben und

rechtswidrig.

Das Thema Mittermaierstraße wird uns noch weiter begleiten. Wir bleiben dran!

Was der Gemeinderat (nicht)
entschieden hat

Früher Snack für Radler:innen an der Uferstraße

Zukünftig werden wir **jeden ersten Montag im Monat zwischen 7:30 und 8:30 Uhr** unseren kleinen Tisch an der Uferstraße vor der Theodor-Heuss-Brücke mit Kaffee, Tee und ein paar kulinarischen Köstlichkeiten decken.

Kommt gerne vorbei

Die Dossenheimer Landstraße ist Baustelle

Nun ist es soweit, die Dossenheimer Landstraße ist Baustelle. Für Verkehrsteilnehmende ist der Zeitpunkt für eine solche Maßnahme niemals der richtige.

Die Baustelle in der Dossenheimer Landstraße wurde im Vorfeld gut durchdacht und geplant, das Vorgehen aktiv kommuniziert. Welche Anpassungen erforderlich sind, wird sich zeigen. Jetzt schon ist jedoch eindeutig ersichtlich, dass bei keiner Baustelle in der Vergangenheit der Fokus so stark auf Fuß- und Radverkehr gerichtet wurde wie bei der Umleitungsplanung der Großbaustelle in der Dossenheimer Landstraße.

Wie wir auf das
Baustellenmanagement blicken

Die Plöck - Hintergründe zum Artikel der RNZ vom 10. Januar 2024

Ende des vergangenen Jahres sendete uns die RNZ drei Fragen zur Plöck zu. Am 10. Januar 2024 erschien der Artikel "Wird die Plöck Fußgängerzone statt Fahrradstraße?" mit kurzen Auszügen unserer Antworten. Zur Einordnung und aus Gründen der Transparenz haben wir die Fragen der RNZ und unsere vollständigen Antworten veröffentlicht.

Wie wir uns zur Plöck geäußert haben

Kidical Mass am 05. Mai 2024

Am 05. Mai 2024 erobern wir wieder mit den Kleinsten die Straßen in Heidelberg. Um 15:00 Uhr starten wir die Kidical Mass, eine angemeldete Fahrraddemo für und mit Kindern, am Checkpoint Rheinstraße in der Südstadt.

Wieder mit dabei: das Seifenblasen- und das Musikrad. Es wird laut und bunt.
Kommt vorbei!

Weitere Informationen zur Kidical
Mass



**RAD
ENTSCHEID
HEIDELBERG**

Radentscheid Heidelberg

Ein Projekt von [Fahrrad & Familie e. V.](#)

Diese Mail ging an {{contact.EMAIL}}
Du erhältst diesen Newsletter, weil Du ihn abonniert hast oder
Ansprechperson für unsere Bündnis-Organisation bist.

[Im Browser anschauen](#) | [Abmelden](#)

